



Sabina Berman Declara: “Roto el TEMEC por EUA, Pasemos a los BRICS”



Hoy, Donald Trump anunció nuevos aranceles a México, Canadá y China, firmándolos en su club de Mar-a-Lago el sábado. Ante esto, personajes afines a la Cuarta Transformación reaccionaron: La escritora y periodista Sabina Berman, quien es afín a la 4T, escribió en X, anteriormente Twitter: ***“Roto hoy el TEMEC por EUA pasemos a la esfera de los BRICS. Brasil Rusia India China Sud África.”***

Ricardo Monreal, especificó por medio de X, anteriormente Twitter, que ***“México nunca había sufrido tanto acoso y agresión como con el presidente Trump”*** Por ello, pidió a todas y todos los mexicanos estar unidos y al margen de ideologías, credos o posiciones partidistas.

“Hay que apoyar a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum sin regateos o titubeos”, pidió. Además, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna (Morena), afirmó que el incremento de aranceles impuesto por el gobierno de Estados Unidos a México, deja sin efecto el Tratado de Libre Comercio entre ambos países y Canadá.

<https://diariocambio22.mx/sabina-berman-declara-roto-el-temec-por-eua-pasemos-a-los-brics/>